SUSCRIPCIÓN

SESOVIA, MELANDON 1 PEREZ SUBRA, trimestra...... 3'50 > RE PAGO EN SEGOVIA

APARTABO NUMERO 11

Diario de información y de intereses generales y legales

DIRECTOR: RUFINO CANO DE RUEDA-

-PLAZA DEL CORPUS. II-REPASSION E IMPRENTA

-BAN AQUSTIN, 7-

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO-MERCADOS-PUBLICIDAD

TELEFONO NÚMERO 25

Misa de privilegio

El lunes próximo, á las diez y media de su mañana, tendrá lugar en la capilla de Naestra Señora del Carmen la misa de privilegio en sufragio del alma de doña Manuela Láinez de Vera (q. e. p. d.)

La familia ruega á sus amistades la asistencia á este piadoso acto de caridad cristiana, por lo que les vivirá altamente agradecida.

Asuntos del día

El conflicto de Riotinto ha vuelto á enredarse. Mata vez parece que la causa debe cargarse en la cuenta de la Compaŭía, que no ha interpretado debidamente las cláusulas del convenio que pusieron término á las diferencias que originaron la pasada huelga, to serdoine a segumo of the

El Gobierno se mostraba preocupado por las dificultades que ofrece este conflicto, y así ha venido á expresarlo el presidente del Consejo de ministros D. Eduardo Dato.

A la hora presente una comisión arbitral, presidida por el presidente del Instituto de Reformas Sociales don Gumersindo Azcarate, y que la forman personas de grandes prestigios en las cuestiones sociales, estudian el conflicto de Riotinto, y de esperar es que consigan encontrar las bases que lo solucionen, en bien de todos, no solo de la Companía, sino de la clase obrera.

Estos últimos días algunes periódicos han publicado la noticia de que se preparaba una nueva operación en nuestro territorio africano, para la cual se aumentaria el contingente de fuerzas en Marruecos. Añadíase que esta operación se realizaría en Alhucale (do Feip), de Aymerich, asmes

El señor Dato dijo de una manera terminante que el gobierno no ha pensado en semejante operación, y que es, por lo tanto, completamente falso cuanto han dicho los mencionados periódices sobre dicho asunto.

El jefe del gobierno, al desmentir á los periodistas la falsa noticis, se ha lamentado de la falta de patriotismo de algunos elementos, que no vacilan en poner en circulación los infundios más desprovistos de fundamento, con la sola finalidad de alarmar á la opinión y crear un estado de excitabilidad que pueda ayudaries en su obra de desquiciamiento.

Como dice muy bien el señor Dato, esos elementos no debieran olvidar el efecto que semejantes infundios producen entre les mismes moros, efecto que no puede ser más contrario á nuestros intereses. A capandade lab obto

Atia, procedente de es campaña de Africa En los círculos políticos de San Petersburgo se dá como cierta la noticia de que la Triplice maquinabe un plan

M.C.D. 2022

para la repartición de Tarquía, pero ha fracasado porque ha faltado á este juego sutileza diplomática, y ha trascendido demasiado y demasiado prento-

Alemania, austria é Italia actúan con verdadera prisa en Oriente.

Hay ya unos cinco mil kilómetros de ferrocarril alemán y un campo también alemán en Alep, y Austria é Italia intervienen vivamente en Albanis.

Mañana habrá tal vez un puerto para la fiota aiemana en Turquía y pasado mañana el imperio alemán plantará su pabellón fiotante en el corazón de la Armenia.

La triple entente, sin embargo, no se duerme. Rusis procura pararie los pies á Alemania y no deja que ésta obre á su autojo en el asunto de la organización del ejército turco, tomando posiciones para el porvenir. Francia é Inglaterra actúan también de una manera activa en Turquía, arrancándole á ésta privilegios especiales, y las tres naciones de la entente procurarán de la manera más «amistusa» desbaratar los planes de las tres de la alianza.

DE LA VIDA LOCAL

Por correo interior hemos recibido esta mañana una extensa carta, suscrita por «Un obrero». Nuestro criterio de no dar publicidad á cuanto se nos remita y sea anónimo para esta redacción, nos impide trasladar dicho escrito á estas columnas; pero no ha de ser obstáculo para que dejemos sentadas algunas de las observaciones que rudamente, sí, pero resplandecientes de buenos deseos, nos hace nuestro comunicante.

Se ocupa primeramente de la triste situación de la clase trabajadora de Segovia en la presente época, situación que en el año actual aparece más agravada, por la falta de obras particulares, por los escasos jornales que, á causa de haberse agotado el crédito asignado para obras, dió el Ayuntamiento en las últimas semanas, y por que la Comandancia de Ingenieros, que en otras ocasiones daba ocupación á buen número de obreros, hoy únicamente sostiene á los que figuran como fijos en su plan-

Se duele «Un obrero» de que no se procure aliviar la situación del trabajador segoviano que, resignado, sufre sus

Al llegar esta época del año aquí, y en todas las poblaciones, surge, con mayor ó menor carácter de gravedad, la crisis del trabajo.

Nosotros, que procuramos ser portavoz de las necesidades de la capital, hemos intentado en varias ocasiones analizar las causas de la triste situación en que estos meses del año vive la clase jornalera y siempre convinimos en que el único remedio está en las esferas ofi-

En una de las primeras sesiones que presidió el alcalde señor Cáceres, al discutirse el presupuesto se lamentó un concejal de que fuera tan exigua la consignación para obras de invierno.

La Comisión contestó que en el presente invierno no faltaría trabajo en Segovia, porque en breve comenzarían las obras del nuevo Archivo de guerra y otro señor concejal, apuntó la oportunidad de dirigirse al Gobierno en demanda de alguna cantidad para obras públicas, siguiendo precedentes de años anteriores. A O MADO D MADE MADE AL

Hasta ahora nada se ha conseguido. aun cuando sabemos que el señor Cáceres, no ha echado en olvido este asunto.

Pero á sus gestiones deben unirse otras también de carácter oficial, pues la demora en ello implicaría que los recursos llegaran á destiempo y no pudieran remediar muchas necesidades pe-

De esperar es que las gestiones de nuestras dignas autoridades, á quienes nos consta preocupa grandemente el problema del bienestar de la clase jornalera, obtengan lisonjero éxito.

Peñafiel

Han tomado posesión de sus respectivos cargos los señores que forman el Ayuntamiento de esta villa, quedando constituído en la forma siguiente:

Alcalde, don Teófilo Burgueño Fernéndez de Velasco.

Primer teniente, don Daniel González González.

Segundo teniente, don Pablo Velasco

Síndicos, don Martín Vitoria Jiménez y don Félix Sancho Olmo.

Regidores, don Tomás Cea González, don Francisco Javier Mínguez, don Lino Cano, don Cecilio Bocos, don Faustino García, don Valeriano Valiente y don Manuel Lagunero.

-Ha sido nombrado Secretario de este Ayuntamiento, nuestro amigo el abogado don Rafael Lagunero.

Corresponsal.

Los reclutas de cuota Se ha enviado á los gobernadores mi-

litares el siguiente telegrama: «Para evitar dudas surgidas por no

estar aún aprobada Cartilla militar á que se refiere artículo 233 ley Reclutamiento, manifiesto á V. E. que reclutas no acogidos cuota militar harán por cuenta Estado con listas de embarque, autorizadas por alcaldes, viajes via férrea necesarios para su incorporación y bajas respectivas».

Esta disposición se publica hoy en «Boletín» extraordinario.

Noticias militares

AETILLERIA

Vaeantes. - Están vacantes y serán cubiertas en la propuesta de destinos las siguientes vacantes de jefes y oficiales de Ar-

Una de comandante en la Comandancia de Pamplona, y otra de igual categoría en el tercer regimiento montado.

De capitán hay diez vacantes; dos en la comandancia de Cartagena; dos en el segundo de montaña; tres en Larache (grupos montado y de montaña y cuadro de eventualidades) y otros tres en Ceuta (regimiento mixio, cuadro de eventualidades v comandancia).

OFICINAS MILITARES

Vacantes. -- Una de oficial primero, otra de oficial segundo y tres de oficial terceros, en la subinspección de la octava región, capitanía general de la séptima, subinspección de la séptima, Ministerio y Consejo Supremo, respectivamente.

Ingresos. - Oblienen ingreso en el Cuerpo, como escribientes de segunda clase, los brigadas aspirantes don Fernando Láinez. don Francisco Ruiz, don Santiago Sanzl don Andrés Tornero, don Justo Mendizába. y don Félix Buendía.

Destino. - Al Ministerio, el oficial segundo don Eustaquio Fernández.

Sueldos á los oficiales

Nuestro colega «La Correspondencia Militar» pide se aumente el sueldo á la oficialidad de nuestro Ejército sin gravar en nada el presupuesto; y en términos generales dice que podría aumentarse en la siguiente forms: al segundo teniente y primero, 250 y 500 pesetas, respectivamente; al capitán, 1.000; á los jefes, 1.500; y á los generales,

Esto se conseguiría, dice, suprimiendo toda clase de gratificaciones, excepto las de industria y profesorado.

VACANTES ECLESIÁSTICAS

Se halla vacante en Madrid, por promoción de don Antonio Senso Lázaro, una canonjía, que habrá de proveerse por oposi.

El 12 de Febrero próximo terminará el plazo para admitir la documentación, en el palacio Episcopal de Madrid.

-El 13 del corriente vencerá el plazo para aspirar à un beneficio, con cargo de

za. Los aspirantes no excederán de treinta y cinco años de edad y deberán tener voz completa de bajo.

-El 14 del actual terminará el plazo para aspirar á la canonjía doctoral en Coria.

-El 15 del corriente acabará el plazo para aspirar á la canonjía magistral de Murcia, con cargo de predicar doce sermones y explicar una cátedra de Sagrada Teología.

Circulo de la Unión

Mercantil é Industrial

Mañana domingo, á las seis de la tarde, celebrará junta general el Circulo de la Unión Mercantil é Industrial, para dar lectura de la memoria anual, redactada por el secretario don Autonio San Martin; de las cuentas correspondientes al año último y para proceder á la renovación de la junta

Esta ruega por nuestro conducto la asistencia á los señores socios.

EN EL TEATRO

La función de los exploradares

Ayer tarde tuvo lugar en nuestro coliseo la función organizada por los exploradores segovianos, á beneficio de la simpática ins-

La sala ofrecía aspecto de animación: en palcos y plateas elegantes damas prestaban encanto á la fiests; el patio de butacas estaba invadido por el sexo fuerte y en las demás localidades, apenas si se vefa algún hueco

La representación

Con puntualidad no acostumbrada en los profesionales del teatro, dió comienzo la representación de «Crimen misterioso» y «Los reclutas». Hábilmente interpretadas por los muchachos, entretuvieron al selecto público, que celebró mucho las cómicas situaciones de las obras, siendo los pequeños aclores premiados con justos aplausos.

El coro de «Los reclutas» mereció los honores de la repetición.

La orquesta bajo la dirección de nuestro compeniero y competente músico señor Pérez del Barrio, muy afinadita; y los cantables dentro de lo que puede exijirse de voces aun no moduladas, resultaron bastante

Los asaltos

En el entreacto y dirigidos por el instructor señor Marlinez, hubo dos asaltos de armas, entre los exploradores Yanguas y salmista, vacante en la catedral de Siguen- Reverté, el primero, y el segundo entre Car-

28 FOLLETÍN DE «EL ADELANTADO»

- -¡Todas! No crei conseguirlo.
- Ni yo tampocc.
- -Pero es necesario dar mil francos á la enfermera, porque arriesga su p'aza.

-Se le darán.

La señora Galuchet cogió con alguna repulsión el envoltorio que le presentaba su cómplice v

-Espera, Voy á hacer lo necesario.

Y salió precipitadamente, como quien tiene prisa por desembarazarse de una enojosa carga, permaneciendo ausente cerca de un cuarto de

Cuando volvió estaba sumamente pálida.

- -Ya está-dijo entonces;-es una niña,
- -¿La has puesto en la cuna?
- -- Si ... ¡Pobre madre! -- murmuró casi á pesar

-¿Quién es esa pobre madre? -preguntó el hombre que parecía no experimentar ninguna

-La que está alií... Que sufre... Que espera á su hijo y que no encontrará más que un cadaver, ¡Será capaz de morirse!

SHILLED DE CEL ADELANTADO HOLL 25

a gunas horas, tranquilizándola lo mejor que pudo, sin olvidar, á pesar de esto, el mirar con frecuencia el reloj, que estaba colocado sobre la chi-

Acababan de dar las nueve cuando dieron fres golpes acompasados á la puerta del cuarto.

Aquellos tres golpes, muy débiles para no ser oidos por la enferma, hicieron extremecer à la partera. deser others lange states dabubul

Se acercó al lecho de la enferma, y convencién. dose de que había entrado en un período de calma, se retiró andando con la punta de los pies y salió de la habitación. tro del recien neuscio,

Un hombre la esperaba en el corredor,

No era may alter to my st blue desirrollade

Donde se hace conocimiento con un joven muy guapo, lieno de recursos y de actividad. Is saided on a salisd obis

Aquel hombre estaba de pie y llevaba puesta una gran blusa de color gris, y estaba cubierte con una gorra negra.

si y Barberia. Los muchachos tuvieron oca, sión de acreditar su pericia en la esgrimaponiendo de relieve lo provechoso de las enseñanzas que de la institución reciben.

La possía de Quintanilla

Entre uno y otro asalto, el explorador y fácil poeta Mariano Quintanilla, dió lectura á una correctísima y breve composición, que la concurrencia premió con aplausos muy nutridos.

Dice así la poesía leída:

Nosotros somos la savia de un árbol caduco y viejo. que floreció en nuestros campos cuando todavía éramos abnegados y valientes, cristianos y caballeros, una raza de gigantes y unos héroes de los tercios.

Nosotros aquí venimos á despertar el recuerdo de la gloriosa epopeya de nuestro hidalgo manchego á enmendar las sinrazones y á enderezar los entuertos con la sonrisa en los labios y la alegría en el cuerpo.

Trabajando todos juntos -como hermanos-pronto haremos de nuestra vieja Castilla y de nuestros campos yermos un país próspero y rico, como en los pasados tiempos.

De nuestras tierras hispanas romperemos el silencio: serán himnos de victoria de nuestros cantos los ecos. Será nuestra casa el campo; los ríos, nuestros espejos; las plantas, nuestros amores; el bosque, nuestro paseo; los hombres, nuestros hermanos y la vida, nuestro premio.

Y todos los hombres juntos, en un abrazo fraterno. poder decir orgullosos, como en los tiempos pretéritos: Somos hijos de Castilla, la que creó el Romancero, nacida en el Mio Cid, muerta con los comuneros.

El himno

Como final de la fiesta, se cantó por los muchachos, con acompañamiento de piano, por el explorador don Fernando Monje y de la orquesta, el himno de los exploradores, con letra de carácter local, debida al ilustrado comandante de Artillería don Luis

Una nutrida salva de aplausos procedió A las últimas notas del himno, que hubo de ser repetido, y cuya letrilla es la siguiente:

Explorador me nombro y en serlo mi honra fundo. que no hay en todo el mundo más noble institución.

Firme acueducto, -del tiempo afrenta, que representa-limpio blasón; soberbio Alcázar-cuyos torreones de alfas acciones-símbolo son. Santa Basí'ica, -gótico templo,

sublime ejemplo-de ardiente fé, en vuestros arcos—y en vuestros muros timbres futuros-esculpiré.

Yo he de templar mi alma cual templan los aceros los sabios artilleros que habeis visto educar.

Yo curaré al leproso. levantaré al caido y con el desvalido compartiré mi hogar.

Ni un solo día-pasar me es lícito sin que solícito-practique el bien; y aunque soy débil, -logro mi empeño, siempre risueño-y alta la sien.

Hondos abismos,—cumbres ingentes salvo con puentes-de voluntad. Nada me asusta, -tras mi bandera, cuando me espera-la Caridad.

¡Segovia! ¡¡España!!—Tu pueblo fiero al mundo entero-causó terror. Yo quiero verte, - patria querida, enaltecida-por el Amor.

A las ocho y media terminaba la fiesta de los exploradores, cuyo resultado, como presumíamos, no ha podido ser más brillante; haciéndose acreedores el Comité, jefe de la tropa, instructores y muchachos á las felicitaciones de los concurrentes.

DE HAGIENDA

Mandamientos de pago

El señor Delegado de Hacienda de esta provincia ha dispuesto que el lunes se hagan efectivos los siguientes mandamientos de pago:

Señor Depositario pagador, 696'29 pe-

DE SOCIEDAD

Visies

Acompañado de su distinguida esposa, pasó ayer el día en esta población, saliendo hoy para Zamora, nuestro querido amigo don José María Cid, ilustrado abogado del Estado con destino en aquella ciudad, que también prestó servicio en Segovia.

-Ha salido para Madrid la distinguida señora de Colomés.

-Se encuentra en Segovia el joven é ilustrado médico de Navas de San Antonio, don Bernardo Betegón.

-Hoy han estado en Segovia don José y don Luis de la Piñera, que han hecho el viaje desde la Corte en un magnifico automóvil.

Enfermos

Se halla ligeramente enfermo el general gobernador militar de la plaza, don Gabriel

-También se ha visto obligado á guardar cama, el virtuoso párroco del Salvador, don Luis Díaz Cazorro.

Celebraremos el alivio de los eufermos. Toma de posesión

El Comisario regio, presidente del Consejo provincial de Fomento, señor Ramirez Dísz, ha tenido la atención de participarnos la toma de posesión de dicho cargo

para el que ha sido nombrado por real decreto de 19 de Diciembre último, ofreciéndonos la más entusiasta cooperación para todo cuanto pueda redundar en beneficio del servicio público.

Agradecemos la deferencia y correspondemos gustosos á sus ofrecimientos.

De días

Ayer eelebró su fiesta onomástica el ilustrado médico de la Beneficencia provincial don Segundo de Andrés, y mañana la celebrará el diputado por Santa María de Nieva. y Vicepresidente de la Comisión provincial, don Higinio Arribas.

-También hoy son los días del empleado técnico de la Electricista Segoviana, don Gonzalo Terradillos y del funcionario de Hacienda, don Gonzalo G. Agero.

Muchas felicidades.

A su destino

Ayer, en el correo de Asturias, pasó por Segovia, con dirección á Larache, donde tiene su destino, el joven primer teniente de Artiilería don Angel Chain, hijo del jefe de dicha arma, don Rafael, tan estimado en

El señor Chain se halla completamente mejorado de la enfermedad que le hizo volver al lado de sus padres, y por ello le felicitamos.

Misa de privilegio

En la capilla de Nuestra Señora del Carmen se dirá el lunes la misa de privilegio por el alma de doña Manuela Láinez de Vera, cuyo fallecimiento ha sido tan sentido. De bodas

Está concertado el matrimonio de la bella señorita Enriqueta Danvila y Rivera, con don Manuel Manzano, conde de Valdeprados, bizarro capitán de Artillería, hijo del coronel de Ingenieros, señor Manzano.

La boda se celebrará el día 1.º de Mayo próximo.

La cacería regia

En el tren rápido de las nueve y cuarto de esta mañana, han salido de Madrid su majestad el Rey y las personas invitadas á la cacería regia que en La Granja y Riofrío se celebrará durante los días de hoy y mañana.

Acompañan á S. M. los Principes Leopoldo y Alejandro de Batenberg, el Infante don Reniero de Borbón, el duque de Gor, los marqueses de Viana y Nájera, el conde de San Román, y los señores Creus, Martos (don J.) y Quiroga.

En la estación de Cercedilla presentó sus respetos à S. M. el digno gobernador civil de esta provincia, excelentísimo señor marqués de Montesa. El tren que conducía al Rey y sus invitados, ha llegado á las once treinta y siete á la estación de La Losa, donde ha cumplimentado á S. M. el coronel director de la Academia de Artillería, senor Ortega, en representación del señor gobernador militar de Segovia, que se encuentra enfermo. También se hallaban en la estación el administrador del Real Patri monio señor Cabrera, los jefes y oficiales de la Guardia civil y otras personas.

En varios automóviles de la Real Casa se

han traslada o el egregio é ilustres expedicionarios al Palacio de Riofrio, para comenzar acto seguido la cacería.

A última hora de la tarde, el Rey y sus acompañantes tomarán nuevamente los automóviles, trasladándose á La Granja. Allí pernoctarán.

Mañana, domingo, después de oir misa en la Colegiata, tendrá lugar la anunciada cacería de faisanes.

El Monarca y su séquito regresarán á Madrid mañana por la tarde, en automóviles, por el puerto de Guadarrama.

La música en los paseos

Mañana, de tres á cinco, interpretará la banda de la Academia de Artillería el siguiente programa, en el paseo del Salón:

Primera parte

1.º Cruceiro do sul, pasodoble.. XXX. 2.º Guillermina, gavota..... Mateo.

3.º El buque fantasma, selección. Wagner.

Segunda parte 4.º Flor de Audalucía, bolero.. Dorado.

5.º Eva, va ses..... Lehár. 6.º Emulsión Vite, two steps (pri-

mera vez) Peñalva.

Instrucción publica

Posesión

El alcalde de Fuentepelayo participa que la maestra doña Dionisia Rodríguez y Rodríguez, tomó posesión del nuevo sueldo de 1.375 pesetas, el día 19 de Diciembre ú timo.

Remiten las cuentas justificadas del material los maestros de Parral, Torreiglesias, Carrascal del Río y Veganzones.

Tribunalos

AUDIENCIA PROVINCIAL

Para las causas que han de celebrarse en esta Audiencia en el actual cuatrimestre, ha correspondido formar parte del Tribunal del Jurado á los señores siguientes:

> Partido de Biaza Cabezas de familia

Don Julio Macarron Montejo, Becerril; don Simeón Bocos Esteban, Ribota; don Eugenio Cerezo Berzal, Riaza; don Nicolás Encinas Arranz, Villacorta; don Elfas Montero Bahón, Ayllón; don Hermanegildo Royo Garcia, Maderuelo; don Damian Martin Arranz, Cascajares; don Eulogio Alonso García, Saldaña; don José Lobo Martínez, Maderuelo; don Marcos Antón Villalvilla; don Gregorio Granda Andrés, Valdevarnés; don Domingo Sanz Gadea, Riahuelas; don Francisco García Madroño, Valvieja; don Dionisio Muñoz Argüello, Estebanvela; don Lorenzo Arribas Berzal, Corral de Ayllón; don Marcos Condado Gutiérrez, Seguera de Fresno: don Simeón Gonzalo Marina, Negredo; don José Cristóbal González, Pradales; den José Encinas Sanz, Montejo, y don Claudio Arranz Casado, Languille.

Capacidades

Don Pedro Biavo Sanz, Grado; don Lucio Rodriguez Gil, Riofrio de Riaza; don Domingo Grado Hernando, Serracín; don Marcos Acero Sanz, Corral da Ayllón; don lacinto Martin González, Muyo; don Venancio Coceres Mate, Alconada; don Domingo Gado Sanz, Madriguers; don Patricio Azuara García, Estebanyela: don Severiano Martín Esteban, Ribota; don Dionisio Cuenca Sanz, Riaza; don Benito Lama Agraz, Linares; don Sotero Alonso Rodriguez. Cedillo de la Torre; don Venancio Alonso Sanz, Psjares de Fresno; don Mariano Gil Garcia, Riofrio de Riaza; don Domingo O alla Gil, Honrubia, y don Anselmo Salvador Zúñiga, Aldehorno.

Supernumerarios. - Cabezas de familia Don Perfecto Rivas González, Segovia; don Frutos Municio Moral, idem; don Crispulo Esteban Gil, idem, y don Siro Gómez Goozález ideni. / 50 UNDADISE 2000

Capacidades 110 MI 1831 Don Diego de Leon Ramos, Segovia, y don G. land Saster March 110 m Sta

narineros castellanos

La asociación de fabricantes de harinas de Castilla, haciéndose solidaria por virtud del acuerdo tomado en Junta directiva, de la campaña que viene realizando la revista «La Industria Harinera Castellana» en pro de la desaparición del perjudicial sistema que se viene empleando de vender harina á entregar en plazos largos, ha publicado y distribuido una circular, en la que se pide contestación á las siguientes preguntas.

¿Sería conveniente á los infereses de la industria harinera de España el acuerdo de la suspensión total y general de verificar ventas de harinas para entregar en plazos

Y en caso de no convenir esta suspensión de ventas, ¿procedería acordar unas bases generales, en forma de contratos de venta, en que se señalase un plazo máximo de entrega y pago de las remesas, castigando duramente al comprador ó vendedor que faltase al acuerdo, bien declarando el «boycotage» al primero ó haciendo pagar una multa considerable al segundo?

¿Sería conveniente celebrar una Asamblea general de todos los fabricantes de España, en la población que se designase, para aprobar ó desechar este asunto y las bases que se presentaran?

¿Qué población sería la indicada para celebrar la asambla?

¿Convendría aprovechar este asunto para fundar la Federación de harineros? Cuál seria más conveniente, ¿'a de harineros en general ó separadamente la de in-

NOTAS DEL AYUNTAMIENTO

Han sido multados con diez pesetas cada uno, por escandalizar en la vía pública. los individuos Juan de Pablos y Antonio de

Cuerpo de bomberos

Ha quedado abierta una convocatoria para la formación del futuro cuerpo de bom-

Los pormenores de la misma pueden verse en el auuncio que en otro lugar de este número insertamos.

Teatro Minón

Mañana se celebrarán dos grandes secciones de cinematógrafo, á las cinco y media y á las siete y media, con el programa

Exhibición de la grandiosa película en colores y dividida en tres partes, titulada «La novela de Magdalena», de 1.450 me-

Las películas tomadas al natural «A través de Noruega», «Maniobras del Ejército francés», «Episodios de los indígenas» y de la cómica «Jorbard conoce á dos amigos de la infancia».

2.600 metros de películas.

Asamblea de protección á la infancia

Se ha publicado una Real orden circular disponiendo que se celebre en el mes de Abril de 1914, la Asamblea oficial de protección á la infancia y represión de la mendicidad, publicando los temas del cuestio-

Tomarán parte en la Asamblea los vocales del Consejo superior y de las juntas de protección à la infancia, quienes tendrán carácier de delegados oficiales y los auxiliares honorarios y representantes de entidades benéficas ó filantrópicas relacionadas con el Consejo ó las juntas.

La cuestación de mañana

Por olvido involuntario, se omitió ayer la lista de las damas á cuyo cargo estará la cuestación de mañana en la misa de once en la Catedral, y que son las siguientes:

Señoras: de Antonio (don Martin), de Vicente (don Felipe), de Aymerich, de Nieva (don Gabino), de La Roquete, de Andrés, de Arce, de Adrados y de Rivas (don Alberto).

Señoritas: de Aymerich, de La Roquete. de Casa Figueras, Pilar Montero, Pilar Morales, Laffita y Bonet.

Con gusto subsanamos la omisión. Las hijas de Maria

Mañana, á las tres y media de la tarde, se celebrará el ejercicio mensual de la Asociación de Hijas de María, en la iglesia parroquial de San Martin.

Orden para los exploradores

Esta farde, de cinco à siele, acudirán los exploradores at domicilio social para recihir instrucciones, relacionadas con los actos

Cuando hayasi probado todos los medicamentos contra al BRONQUITIS, TOS FERINA y toses rebeldes de los catarros agudos y crónicos sin obtener alivio, acudir AL FERINOL .- De venta en todas las farmacias.

Soldado con licencia

A bordo del «Canalejas» ha llegado á Cádiz, procedente de la campaña de Africa y con licencia para Segovia, el soldado Essgenio Montes, with amon his sa anguida

said an administration of our of

LA SEÑORITA LISON

Lo has conseguido?—le preguntó la señora Galuchet en voz baja.

-Si-respondió el hombre en el mismo tono.-Pero tenemos que hablar. ¿Llego á tiempo? Sobradamente. Aun tenemos dos horas.

Y al decir esto, la partera conducía al nuevo visitante á la misma pieza en que había tenido su entrevista con el anterior desconocido, el hombre de los cien mil francos, que debía volver á las

diez. lududablemente aquel cuarto estaba destinado à locutorio intimo.

Una lámpara suspendida del techo alumbraba aquel recinto, dejando caer sus rayos sobre el rostro del recien llegado.

Este era un hombre joven, al menos relativamente á la señora Galuchet, puesto que no debía pasar de los treinta años. No era muy alto, pero sí bien desarrollado,

inay rubio y de ojos de color azul pálido; era lo

que se llama un buen mozo. Es decir, que sus regulares facciones hubieran side bellas si no hubiese sido por su aspecto grosero y brutal, que lo clasificaba inmediatamente iaspirando antipatía y descontianza.

LA SEÑORITA LISÓN

Y sin embargo no era este el parecer de la profesora en partos, puesto que su mirada, generalmente dura y falsa, se posaba con una complacencia visible y una especie de ternura mezclada con cierto orgullo en este dudoso perso-

En esta mirada se reflejaban juntas la ternura y la altivez de una mujer en su ocaso, orgullosa al creerse amada por un hombre más joven que ella y que debía ser un verdugo de corazones en la sociedad de las afueras.

-¡Te esperaba con impaciencia!-dijo Soffa.-El otro va a venir dentro de poco y es preciso que yo tenga una prueba,.. Sin esto, adios los cien mil

-¡Y lo demás!-dijo el joven socarronamente: -¿El qué demás?

-Vais á saberlo en seguida.

Y levantando su gran blusa, sacó de debajo de ella un envoltorio que llevaba muy disimulada-

-¡Aquí está lo que él espera!-dijo. La señora Galuchet se extremeció ligeramente.

-¿Se han llenado todas las condiciones?-dijo algo trémula.

Un retrato de Rodao

El último número de la importante revista «La Ilustración Española y Americana», recibido hoy, publica una notable reproducción fotográfica del retrato de Pepe Rodao, pintado por el gran artista Ignacio Zulosgs, acompañada de unos ingeniosos versos de nuestro querido compañero, elogiando la obra del celebrado pintor vasco.

COOPERATIVA CIVIL DE CONSUMO

Vino común, superior, legítimo de Valdepeñas; vinos de Rioja, marcas Manopole, Paiernina, López Heredia, Blanca Florida

Vinos de Jerez, licores y aguardientes de las mejores marcas.

Los telegramas

Después de las doce de la noche de hoy. entra en vigor la rebaja de tasas telegráficas. inaugurará el nuevo servicio, en la oficina de Segovia, el oficial señor Inés Alemán, á quien corresponde la guardia nocturna de hoy á mañana.

Las nieblas

A la caida de la tarde de ayer, densa niebla envolvió la población, destilando abundante humedad.

El día de hoy se presentó despejado haciéndonos concebir esperanzas de buen tiempo.

Si os acatarrais usad PASTILLAS CRES-PO: calman la tos y todos los síntomas del catarro se modifican y curan. Basta una pastilla para notar sus efectos. Cuestan 1'50

La concentración

Hoy ha dado comienzo, en la zona de reclutamiento, la concentracion de los reciutas llamados á filas.

La concentración durará hasta el lunes por la noche.

El siglo XX y sus dolencias

La fiebre de los negocios, el exceso de las pasiones y las luchas sociales, desgastan el organismo y engendran la debilidad de todas las funciones. La víctima de esos estragos siente una vejez prematura, dolor de cabeza, pesadillas y la falta de apetito.

Esa debilidad, desequilibrio nervioso y enervación se cura radicalmente á los quince días, usando el Jarabe de HIPOPOS-FITOS SALUD.

Veintitrés años de maravillosos resultados. Si se ofrecen similares rechácense.

Subinspectores de odontología

La «Gaceta» ha publicado una circular de la Inspección general de Sanidad Interior disponiendo que por las juntas de sanidad de las provincias, se formule la correspondiente propuesta para la provisión de las plazas de subinspectores de odonto-

TONICO REGULADOR DEL CORAZON

CONTRA FATIGA PÍSICA É INTELECTUAL. ANE-MIA DE PAISES CÁLIDOS, CONVALECENCIA LEN-TA, NEURASTENIA, EXCESOS DE TRABAJO. A VASITO ANTES DE CADA COMIDA. PTS. 4'50 BOTELLA

Advertencia á los maestros

Se advierte á los maestros que las licencias para oposiciones hay que solicitarias de los señores Rectores y dar cuenta de ellas, como de cualquiera otra clase de licencias, á la sección administrativa, comunicando la fecha en que empiezan á hacer uso de ellas y en la que se termina; pues de lo contrario incurren en responsabilidad.

Santicor

Liquido

Impermeable Para impermembilizar toda clase de prendas, aplicable en lans, seda, hilo y algodón.

Es poroso, antirrenmático y evita REPRESENTANTE EN SEGOVIA:

Eugenio Nonide

Juan Bravo, 8, Sastreria Precio del paquete, 2 pesetas

El que falsifica un buen producto comete un triple delito; roba al autor, engaña al público y le perjudica en su salud y en sus intereses. ¡Ojo con los falsificadores del Licor del Polo! Exigidio en sus frascos con el retrato de su autor en las etiquetas y prospectos.

Una junta

En el local de la Escuela de Aries y Ofipios celebrará mañana su junta anual, á las

diez de la mañana, la sociedad de socorros mutuos «La Benéfica».

Fricción Agua Colonia de Orive, robus-

Juzgado municipal

Hoy se han inscripto las partidas de nacimiento de Miguel Callejo y Gloria Yuste Vallejo y la de defuncion de Baldomero Portal Ayuso, de 57 años, casado.

ANUNCIO

Aprobado por el Exemo. Ayuntamiento de mi presidencia en la sesión ordinaria que celebró el día 26 de Diciembre de 1913, el reglamento para el servicio del Cuerpo de bomberos de este Municipio y expresándose en el artículo segundo de dicho reglamento que ese Cuerpo se compondrá de dos secciones: la primera de treinta bomberos que percibirán una gratificación trimestral por este servicio, y la segunda con otros treinta que la constituirán los bomberos aspirantes, que no percibirán gratificación, pero que sí se les concederá la recompensa á que se hagan acreedores por su comportamiento; se anuncia al público á fin de que aquellos que deseen pertenecer al referido Cuerpo de bomberos, puedan solicitarlo de esta alcaldía, hasta el día 24 del actual, en que expirará el plazo de admisión, debiendo los aspirantes pertenecer á uno de los gremios de cons-

Segovia 10 de Enero de 1914.alcalde, Cabriel J. de Cáceres.

(FOR TELEPORO)

La cuestación de mañana

El señor Dato ha manifestado que espera los mejores resultados de la cuestación que mañana han de realizar las señoras en todas las iglesias de España, para recabar fondos con que engresar la suscripción nacional á favor de los heridos y familias de los muertos en la campaña de Africa.

La comisión de señoras, oaganizadora de la cuestación, está recibiendo noticias de todas las provincias, en las que se dá cuenta de haberse hecho los trabajos preparatorios para llevar á cabo la cuestación proyectads.

Cargos incompatibles

Mafiana aparecerá en la «Gaceta» un decreto de Instrucción pública deciarando incompatibles los cargos de rector y senador por la misma Universidad.

Los rectores que aspiren á sanadores se entenderá que desde luego renuncian el cargo de rector, declarándose inmediatamente la vacanta.

Sin novedad

Antes de salir esta manaña Su Majestad el Rey para Riofrío, conferenció por teléfono con el señor Dato, quien le informó de que no ocurría no-

En Gobernación. -- Sobre un in-

al presidente del Consejo ha pasado en Gobernación casi toda la maña-

Allí ha recibido la visita del capitán general de la región, que fué á habiarle sobre el indulto del periodista Vidal y I' anas.

La cuestión de Riotinto

También estuvo á visitarie la comisión de obreros de Rictinto y el re-

presentante de la Compañía señor Valero Hervás, con quienes cambió im-

En la sesión de esta tarde continuará sus deliberaciones la Comisión arbitral, y los acuerdos serán reservados para no agitar á los obreros.

El Gobernador de Huelva comunica que reina tranquilidad, y que la mayoría de los obreros trabajan.

Contra la emigración

Ha visitado al ministro de Fomento el presidente del Consejo Superior de Emigración señor Alvarado, anunciándole que en la semana próxima se reunirá el pleno del Consejo para tratar de asuntos relativos á la represión de la emigración á Gibraltar, que tiene por objeto evadirse del servicio mi-

De Marruecos.—Larache

Dos biplanos han realizado vuelos sobre el campamento enemigo.

Reemplazo de fuerzas

Ha sido reemplezada la compañía de San Fernando, de guarnición en el Peñón, por otra de Ceriñola.

Interior...... A sortzable at 5 por 189. Acciones del Banco 445'00 284'00 CAMBIOS Paris & la vieta........ CORRESPONSAL.

A DOMICILIO

Arreglo de toda clase de muebles

Embalajes prácticos AVISOS:

Angosta, 5

Arquetas, 1 (Tienda de vinos)

Pérdida

El día 5 del actual desapareció en el término de Abades una vaca con

Pelo negro, orejas cortadas, de siete años, y con una soga de esparto atada á los cuernos.

Se ruega á la persona que tenga noticia de su paradero aviseá su dueno don miguel de Pablos Marinas, de Martín Miguel, quien gratificará y abonará gastos.

Se vende

un hermoso potro entero para silla y semental, alzada seis dedos sobre la cuerda, edad, para Marzo cuatro años, raza anglo-árabe.

Para tratar con su dueño, José Zorrills. 61, Segovis.

D. J. Campos, médico director del Institute Ortepédico Quirúrgico Madrileñe, especialista en tratamientos mecanoterácios, no operatorios, contra las hernias, descensos de la matriz vientres voluminosos, desviacio nes del tronco, piernas o brazos, tumores blancos y toda clase de deformidades, visitará SEGOVIA el día 7 de cada mes, recibiendo consulta de 1z á 2 en el Hotel Fornos.

Consultas en Madrid todos las dias no festivos de 2 á 4, en su Instituto Montera, 38, primero.

Eirvienta

Razón, en la administración de este pariódico,

V NTADE PINOS

Se venden ciento tres alvares, maderables, en la finca «Redonda el Viejo». Para enterarse, avistarse con el guarda en Marazoleja, Pedro Aguado, y del trato y condiciones con don Andrés Domingo, Daoiz, 34.

soltera, de diez y ocho años, leche de tres semanas, desea criar en casa de los padres de la criatura.

Dará razón, Domingo González, en Narros.

Anuncio

Quien sepa el paradero de una perra extraviada el 6 del actual, de color de canela, claro, con una raya blanca en la cabeza, rabo cortado y oreja larga, puede participarlo á don Jorge Marinas, vecino de Valverde del Majano, quien lo agradecerá y gratificará. Atiende por «Linda».

CUELLAR Trigo, la fanega, 42 reales. Centeno, id. 29 id. Cebada, id. 32 id.

ACADEMIA

Corte y confección para señoritas

DIRIGIDA POR LA PROFESORA

Francisca García Escudero

(SISTEMA IBERO)

Por este sistema tan sencillo como práctico las alumnas se enseñan á cortar y confeccionar cuantas prendas presente la moda, con la mayor facilidad posible, tanto en ropas interiores como exteriores para señora, señorita, niños y ropa interior de caballero.

En esta academia se reciben cuantos encargos se deseen.

San Frutos, 7, principal, Segovia

CHOCOLATES

A. MARUGAN

(CASA FUNDADA EN 1832)

ET MINGORRIA (AVILA)

Esta antiqua y acreditada fábrica de chocolates, para evitar imitaciones de otras fábricas, suplica al público que se fije bien en el sello impreso en la pasta y en las cubiertas.

Preparatoria Militar de Letras

Clases de letras, dibujo y gimnasia con sujeción á los últimos programas de la preparación militar.

Las clases de francés, dibujo, ortagrafía y gimnasia se darán á horas compatibles con las oficiales del Instituto, para aquellos alumnos á quienes convenga simultanear el Bachillerato con los primeros ejercicios de dicha prepa-

Se admiten internos

Grabador Espinosa, 4 De 1 á 3 tarde y de 7 á 9 noche

Consultorio Médico de enfermedades ciónieas

Instalación científica digna de elogios

Lo es, sin duda ninguna, el que dirige en Madrid el reputado médico don Fermín Gaerrero, conocido en esta población por sus visitas, trabajando siem-

pre en pre de los enfermos. Se halla situado en lo más céntrico de la Corte (Barco, 39), donde se practican los más modernos adelantos en el arte de curar.

El tratamiento opoterápico, para combatir las enfermedades del pecho, nerviosas y vías génito urinarias así como, el procedimiento potésico vibratorio para las HERNIAS, son los más aceptados por el público, habiendo abierto á la Terap-utica, un vasto cambo de observaciones.

Datos fidedignos tomados de los resultados presentados á los enfermos durante el año 1913 hacen creer en nuevos horizontes para el porvenir en bene-

Las HERNIAS: esta terrible enfermedad que tantas víctimas hace y que había resistido á otros tratamientos, hoy se puede considerar que, ha entrado en un nuevo periodo de halagüeñas esperanzas.

Los briliantes resu tanos optenidos en este Centro de Curación, hacen que el nombre del señor Guerrero sea universalmente conocido y por tanta labor y abnegación en el trabajo, bien merece los plácemes que le prodigan sus compañeros y amigos.

Reciamada su asistencia nuevamente en SEGOVIA sabemos positiva« mente que se hallará en esta capital los días 17 y 18 de Enero en el Hotel Comercie Europeo, donde recibirá los enfermos.

Tenemos el guato de consiguar estos datos en las columnas de nuestro posiódico, creyendo hacer un bien á la humanidad doliente.

M.C.D. 2027

Impronta

Enzistas, circulares, prespectos, esquelas, recordatorios, carteles, etc., son prontitud, avez ano secsomia y expers.

L ADELANTADO DE SEGOVIA

Publicidad

La más eficaz y ventajosa para el Comercia y la Industria, por la importante circulación de este periódice.

Montes, Fotografo. Plaza del Corpus, 6 (planta baja Ver EXPOSICION de retratos en los escaparates de la casa.

Los legitimos Motores "OTTO,,

Se construyen exclusivamente en Alemania por la GASMOTORENFA-BRIK DEUTZ, Colonia Deutz.

Para gas pobre, Bencina

oina OTIO

Creosotas (Dieso) y

Aceites pesados

Petróleo () (1988)

Marca de Fábrica registrada

Unicos concesionarios para España y Portugal

LANGE y C.ia . en

MADRID
Vitoria, 2

BARCELCIA 5ab Paseo de Gracia, 30



LA PATERNAL,

Gompanía anónima de seguros contra incendios y explosiones

Fundada en 1843

Establecida en París: Rue Menars, 4 Delegación General en España: Madrid, Plaza del Príncipe Alsonso, 14

GARANTIAS

The rection of the principle of colors are dions preps-	FRANCOS
Capital social enteramente suscrito	6.000.000
Reservas en 31 de Diciembre de 1912	9.470.000 96 671.675
edoon e storal y obvis o i a	112.141.075
Siniestros satisfechos en 31 de Diciembre de 1912	161.320.454

Autorizada la publicación de este anuncio por la Comisaría General de Seguros en 16 de Agosto y 23 de Octubre de 1913.

Subdirector en la provincia de Segovia

Don Ildefonso Migueláñez en Carbonero el Mayor

TOS-CATARROS-ASMA

RONQUERA Y DEMAS AFECCIONES DEL APARATO RESPIRATORIO

Bealivian y curan tomando UNA SOL 2 CAJA de

PITIMOGENOT.

del Dr. Cuerda, según certifican eminentes Médicos. Balsámico, antibacilar reconstituyente y sedante sin igual. El mejor preventivo y curativo de la PUL-MONIA, GRIPE, BRONQUITIS y TUBERCULOSIS.

GAJA UNA PESETA

En Segovia:

Soll ie ne viena e. 6

Drogueria de Francisco M. Marcos y prinpciales Farmacias



Sociedad Anónima Cros

Barcelona, Princesa, 21

FABRICA DE PRODUCTOS QUÍMICOS FARA LA AGRICULTURA É INDUSTRIA

Superfosfatos, nitratos, sulfato amónico, sales de potasa, escorias, sulfatos de hierro y cobre, ácidos y sales para la industria, etc., etc.

AGENTES Y DEPÓSITOS

ES LOS PRINCIPALES CENTROS AGRÍCOLAS DE ESPAÑA

Pidanse precios y noticias mercantiles

Beregado es madrid:

のの記念

数数数

DOF MARIANO MATESANZ

Teléfene 975

SERVICIOS GRATUITOS

Censultas sebre la aplicación de los abones; análisis de las tierras; suscripción á la revista «Les Abenes Químicos», y savío de varies felletos agrícelas.

Dirigirse á DON JUAN GAVILAN

Director de las eficiase técnicas que esta seciedad tiens establecidas es Madrid.

Almirante, 19



LAS LAMPARAS DE FILAMENTO METÁLICO

TRELITADA IRRAMLIRI

"METAL,, C. G. E.-T-

son las más económicas, á pesar de su bajo precio, pues son de tenta duración como las de las mejores marcas conocidas.

Tienen el mismo consumo reducido y la misma intensidad

Pedid siempre la

"METAL,

C. G. E.-T-

En todos los buenos establecimientos de electricidad